

Álvarez Icaza alerta contra eventual violencia

●●● El presidente la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal, Emilio Álvarez Icaza, advirtió que la escasez del agua puede incrementar situaciones de violencia y crisis sociales, en la capital del país. “Hemos visto protestas en algunos lugares, cierres de avenidas y manifestaciones, específicamente, en torno al agua. Y hemos visto lugares que sufren mayor afectación”, como Iztacalco, por los recortes en el Sistema Cutzamala, dijo. El ombudsman capitalino aseveró que si los gobiernos federal y estatal no emprenden acciones inmediatas y se modifica la cultura de consumo, la falta de agua puede generar violencia o agudizarla. Consideró necesario que el cobro del agua se haga

conforme al consumo para que no haya desigualdad entre pobres y ricos.

Dijo que para impedir una crisis social, el gobierno está obligado a garantizar el acceso al líquido y considerarlo como un derecho humano. “No es exagerado decir que necesitamos una política pública que regule de mejor manera la actividad industrial o comercial, la cual se tiene que tasar con distinto tipo; también en lo que refiere a la vivienda, se pueden generar mecanismos que ya existen, donde haya un suministro garantizado por persona y que aquellos que consumen más paguen el sobreconsumo”.

México • Georgina Pineda

